

# POLRES

## Motivasi Para Pemuda, Kapolres Solok Kota Sampaikan Perihal yang Mempengaruhi Kesuksesan

JIS Sumbar - PADANGPANJANG.POLRES.ID

Dec 6, 2022 - 23:06



PADANG PANJANG - Kepala Kepolisian Resor (Kapolres) Solok Kota AKBP Ahmad Fadlan, S.Si, M.Si, M.Sc, menjadi narasumber dalam kegiatan Young Summit and Leadership Training, bertempat di Ruang Auditorium Minang Fantasi (Mifan) Padang Panjang, Sumatera Barat, Selasa malam, 6 Desember 2022. Kegiatan yang digelar selama 4 hari, sejak kemarin, Senin (5/12) hingga Kamis (8/12) itu, diikuti oleh 70 orang peserta yang berasal dari pemuda kelurahan, OKP, OSIS, BEM Universitas yang ada di Solok, serta pengurus DPD KNPI yang sekaligus merangkap sebagai panitia. Hadir mendampingi Kapolres, Ketua DPD KNPI Rio Putra, SE, MM, serta tim pengelola kegiatan Tomi.



Dalam paparannya, Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadilan menyampaikan materi terkait lika-liku perjalanannya dalam meraih posisinya saat ini, sebagai motivasi bagi para pemuda yang hadir dalam forum itu.

Mengawali pemaparannya, Perwira Menengah Polisi itu mengajak para pemuda untuk bersemangat dalam menggapai mimpinya masing-masing.

"Gantungkanlah cita-citamu setinggi langit, sehingga jika terjatuh, engkau jatuh di antara bintang-bintang," tutur Kapolres memotivasi

Disebutkan Ahmad Fadilan, hadapi hidup dengan semangat harapan dan cita-cita serta tidak pernah mengeluh.

AKBP Ahmad Fadilan juga mengatakan bahwa harga atau nilai sesuatu tergantung dimana tempatnya. Oleh karena itu, Dia mengingatkan para pemuda untuk bijak dalam memilih lingkungan sosial tempat bergaul. Selain itu, Fadilan menekankan untuk jangan pernah ragu-ragu serta harus berani dalam menapak langkah meraih kesuksesan, dan berani berbicara dengan catatan yang dikatakan itu haruslah yang benar dan bermanfaat.

Dalam kesempatan itu, AKBP Ahmad Fadilan menyampaikan terkait beberapa faktor yang mempengaruhi kesuksesan seorang diantaranya integritas (sama ucapan dan perbuatan), kompetensi (kemampuan, skil, pendidikan dan pengalaman serta tau bagaimana caranya bekerja), serta relasi.

Yang juga tidak kalah pentingnya kata Fadilan, teruslah belajar dan menuntut ilmu, karena Imulah yang bisa memuliakan nanusia, dan Hidup itu adalah Belajar

"Meraih cita-cita harus berjuang dan ikhlas dalam menjalaninya. Berproseslah secara alami, berikan yang terbaik dalam peran yang engkau jalani. Berjuang, sabar dan ikhlas," terang Kapolres mengakhiri paparannya. (Amel)